

PASAJES

NATALICIO

La esposa de don Miguel Garbizu dió a luz una pareja de gemelos, niño y niña, gozando de salud la madre y los recién nacidos.

Nuestra enhorabuena.

FALLECIMIENTOS

Falleció en Pasajes don Sebastián Urchuguía, persona muy conocida y estimada.

Hoy, jueves, tendrán lugar, a las nueve de la mañana, los funerales y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San Pedro.

Enviamos a sus hijos nuestro más sentido pésame, especialmente a don Lucio, querido amigo nuestro.

—El martes último falleció un hijo, de corta edad, de don Francisco Cabezón.

El entierro civil tuvo lugar a las seis de la tarde y constituyó una gran manifestación de duelo. El contingente lo dió, sobre todo, la clase trabajadora, que al abandonar sus labores quiso acompañar el cadáver hasta el mismo cementerio de Alza.



Hace ya algún tiempo nos ocupamos del lamentable estado en que se halla el cementerio civil de Alza. Algunas personas nos informan de su abandono y nos suplican hagamos saber, a quien corresponda, la necesidad inaplazable de que se ponga término a este estado de cosas.

EL ASFALTO DE LA ALAMEDA

Esto sí lo hemos visto. Durante las fiestas del barrio, y en los días que ha llovido un poco, el agua se ha acumulado en los huecos o baches donde falta la capa de brea o alquitrán. Después de los conciertos de bailarines, muchas parejas fueron a sus casas con los zapatos deshechos por el agua y lodo asentado en dichos agujeros.—*Valverde.*

PLACENCIA

PASAJES

[...]

FALLECIMIENTOS

[...]

—El martes último falleció un hijo, de corta edad, de don Francisco Cabezón.

El entierro civil tuvo lugar a las seis de la tarde y constituyó una gran manifestación de duelo. El contingente lo dió, sobre todo, la clase trabajadora, que al abandonar sus labores quiso acompañar el cadáver hasta el mismo cementerio de Alza.

Hace ya algún tiempo nos ocupamos del lamentable estado en que se halla el cementerio civil de Alza. Algunas personas nos informan de su abandono y nos suplican hagamos saber, a quien corresponda, la necesidad inaplazable de que se ponga término a este estado de cosas.

[...]